

Antrag Nr. 20-O-01-0024

Die Grünen

Betreff:

Fahrradstellplätze an Kreuzung Wörth-/Adelheidstraße mit Lastenradstellplatz verbinden. (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Grünen-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, bei den zu schaffenden Fahrradabstellplätzen am Fußgängerüberweg Wörthstraße auch einen Lastenradstellplatz vorzusehen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Mitte hat in seiner Sitzung vom 17.10.2019 einstimmig den Antrag von Bündnis 90/Die Grünen und SPD angenommen, direkt vor dem Zebrastreifen an der Kreuzung Wörthstraße/Adelheidstraße Fahrradabstellplätze zu schaffen. Dafür soll ein Areal genutzt werden, das aus Verkehrssicherheitsgründen frei zu halten ist, aber häufig widerrechtlich als Autoparkplatz dient. Dieses Areal ist groß genug, um neben den gewünschten Fahrradstellplätzen auch einen Lastenradstellplatz vorzusehen.

Wiesbaden, 01.09.2020